

Herz Jesu Wiedikon

Kath. Pfarramt Herz Jesu Wiedikon, Gertrudstrasse 59, 8003 Zürich
Tel. 044 454 81 11, herzjesu.wiedikon@zh.kath.ch, www.herzjesu-wiedikon.ch
Pfarreizentrum Johanneum, Aemtlerstrasse 43a, 8003 Zürich

Pfarrer:	Dr. Artur Czastkiewicz	E-Mail:	herzjesu.wiedikon@zh.kath.ch
Diakon:	Ronald Jenny	Leitungsassistent:	Christa Küchler
Mitarbeitender		Sekretariat:	Jelena Suventhirakumar
Priester:	Dr. James Puthenparampil OIC	Mo	14.00–17.00 Uhr
Religionspädagoge:	Michael Nestler	Di-Do	9.00–12.00 Uhr, 14.00–17.00 Uhr
Katechetin:	Helenzy Philip	Fr	9.00–12.00 Uhr
Theologiestudentin:	Silke Weinig	Sakristan:	Chris Albrecht, Stefanie Faccani
Beauftragte für			Maria Piekos
Seniorenarbeit:	Franziska Erni-Stieger	Hauswart:	Hugo Correia

Gottesdienste

4. ADVENTSSONNTAG

Samstag, 21. Dezember 2024

17.00 Eucharistiefeier, Oberkirche
Ged.: Christian und Francesco Mariano

Sonntag, 22. Dezember 2024

8.00 Eucharistiefeier, entfällt
10.00 Eucharistiefeier, Oberkirche

Legat: Familie Walter Kamer

Opfer: Kinderhilfe Bethlehem

Heiligabend, 24. Dezember 2024

16.00 Weihnachtsfeier «s'grösch
Gschenk» es singt die Singschule
HJW, Leitung: Chrysoula Peraki,
es spielen Kinder unter der Lei-
tung von Michael Nestler

**22.00 Christmette, Eucharistiefeier zu
Heiligabend in der Oberkirche**

Mittwoch, 25. Dezember 2024

10.00 Eucharistiefeier zu Weihnachten
Oberkirche, es singt der Gregorius
Chor, Leitung: Chrysoula Peraki

Legat: Elsa Christ-Vögtle

Ged.: Rätus Josef Bleisch

Donnerstag, 26. Dezember 2024

10.00 Eucharistiefeier zum Stephans-
tag in der Oberkirche

Freitag, 27. Dezember 2024

8.00 Eucharistiefeier, Unterkirche

Samstag, 28. Dezember 2024

8.00 Eucharistiefeier, Unterkirche

FEST DER HEILIGEN FAMILIE

Samstag, 28. Dezember 2024

17.00 Eucharistiefeier, Oberkirche
Ged.: Peter Batschelet

Sonntag, 29. Dezember 2024

8.00 Eucharistiefeier, entfällt
10.00 Eucharistiefeier, Oberkirche

Ged.: Christian Baschelet

Musik: Bruno Reich – Orgel

Opfer: Kinderhilfe Bethlehem

Dienstag, 31. Dezember 2024

17.00 Eucharistie zum Jahresende, UK

Mittwoch, 1. Januar 2025

10.00 Eucharistie zum Jahresbeginn, UK

Donnerstag, 2. Januar 2025

9.00 Eucharistiefeier, Unterkirche

Freitag, 3. Januar 2025

8.00 Eucharistiefeier, Unterkirche

Samstag, 4. Januar 2025

8.00 Eucharistiefeier, Unterkirche



Adventskranz binden – Einstimmung auf die Weihnachtszeit

Am 26. November 2024 wurde das Johanneum von vorweihnachtlichem Zauber erfüllt: Zwölf Frauen und ein Mann kamen zusammen, um in geselliger Runde ihre Adventskränze zu binden. Der Raum war erfüllt von Tannenduft und festlicher Stimmung.

Auf den Tischen lag eine vielfältige Auswahl an Zapfen, Kugeln in schimmernden Farben, funkelnden Bändern und Kerzen bereit. Auch Zweige von Tannen und Kiefernen standen zur Verfügung. Mit viel Kreativität und Freude entstanden einzigartige Kunstwerke, die die Vorfreude auf die Adventszeit spürbar machten.

Nach dem liebevollen Dekorieren und Arrangieren packten alle gemeinsam an, um aufzuräumen. Als der Abend mit einem zufriedenen Blick auf die gelungenen Kränze endete, machten wir uns erfüllt und glücklich auf den Weg nach Hause – bereit, den Advent in unser Zuhause einzuziehen zu lassen.

Carmela Meier



Ministrantenaufnahme

Am 24. November durften wir mit Freude fünf neue Ministranten in unserer Gemeinschaft willkommen heissen: «Lara, Sarai, Gabril, Elio und Matteo».



Weihnachtsfeier mit Krippenspiel

Unsere Feier für Gross und Klein gehört bereits für viele Familien unserer Pfarrei Herz Jesu zu einem schönen Zusammenkommen am Heiligabend. So möchten wir Sie auch in diesem Jahr herzlich einladen zur Weihnachtsfeier mit dem Krippenspiel «s'grösch Gschenk».

In einem Singspiel erzählen wir die Weihnachtsgeschichte, musikalisch begleitet wird diese von der Singschule Herz Jesu unter der Leitung von Chrysoula Peraki. Die Geschichte erzählen und spielen Kinder der Pfarrei unter der Leitung von Michael Nestler.

**Heiligabend, 24. Dez. 2024, 16.00 Uhr
Oberkirche, Aemtlerstrasse 49, Zürich**



Stephanustag

Zu den wichtigsten Feiern in der Weihnachtszeit gehören zweifelsohne drei Gottesdienste. Die Mitternachtsmesse (die Schäfermesse), die Eucharistiefeier am Weihnachtstag und der Tag des Heiligen Stephanus. Der letzte ist bei uns in Herz Jesu meist wenig besucht, man erhält beinahe den Eindruck, er störe die Ruhe, welche wir nach «den grossen Festen» brauchen.

Es stellt sich die Frage, was Stephanus mit der Geburt Christi zu tun hat und warum wir ihn an Weihnachten feiern? Der Hl. Stephanus war Diakon und steht an der Krippe Christi als erster Märtyrer für den Glauben. Dieser war für ihn der höchste Wert und so war er bereit, für ihn sein Leben zu geben. Stephanus' Tod war zugleich Geburt für den Himmel. Der Neugeborene Christus ist zu uns gekommen, um uns den Weg zum Himmel zu ermöglichen. Sein leidensvoller Tod am Kreuz und die Auferstehung gehören untrennbar zur Weihnachtsbotschaft. Deswegen beten wir am Tag des Hl. Stephanus für verfolgte Christinnen und Christen in der ganzen Welt. Es ist leider Realität, dass auch in unserer Zeit Menschen aufgrund ihres Glaubenszeugnisses leiden und verfolgt werden, ähnlich wie Stephanus. Wir laden Sie herzlich ein, mit uns Weihnachten zu feiern.